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341/J Anfrage 

der J:..bg_ K r i s c-h , IT c i k h art , W i d n Ci. Y c r i Pis jak , 

G u ~ p 1 m a y 0 r tUld Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen, 

betreffend dieVer'l1~rtung bcschlagllsthUkl' auslii .... dischc::.· Zigprctten. 

"~,-.-II'.-.-

Io Zuge verschicden8r B~sohlQenahocn sind etwa 30 Millionen Zigoret

ten ausländischer Hcr~~ft i~ dici Vcrfü6~ngsgcwalt österreichischer Behörden 

gc:lallgt; über etwa 10 Mi11ionon Zig~!i·et tcm ist der Vc,rfallbcreits ausges'proohen~ 

Bish;X' is-t jede Vel:'\'I'cl'tU:1.g solcher Zi3<1xettcn untcrbliouen, $0, dass sie von 

,IvL:m::-.t zu Monat w(;!niger brauchbc;.r werden. Es ist vorständlich, dass LJal1 diese 

aus dem Schleichhandel ~gezogenen Zigaretten nicht im Inland verrrerten will 

und soll, es ist ab~r unverstindlich, dass man ]foglichkei.ten nuss;;!' acht 

lässt, sie zu legalen Bcdingui.'l.g(m ins Ausland zu verkau.fen --~nständigo 

Käufer ,gäbe es--, sonde_rn (1;::.55 man diese Zigaretten verderben lässt. Die Ver

wertung dieser Zigaretten allein gäbe clerFinm>.zvcrwaltung ausreichenda Mittc~ 

in die Hand.· um den so not:07cmdigcn Bn.'.,l von Wohnhäusern für die Arbeitor dcl:' 

Tabakregie in Wien zu förder:n~ 

Die gefertigten Abgeordneten l'ichtcll daher an den Herrn Bundescinistel' 
. -

für Fi~zen diö 

1 ... n fra [1 C ~ __ .-t'''' •.• ~ ____ .,~. -_.".._"._-

Wann wird der lio~r Bundcsni~istcr Vcrwllassung tr~ffc~ die vielen 

bcschlagpahmtel1. ausl6.ndischen Zige.rcttcll einer Vcnrertung zuzuführen? 

-~-.-.-.-
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